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STÄRKT DIE WIRTSCHAFTSFÖRDERUNG.
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Während der Ratssitzung im Juni 2024 hat die FDP-

Fraktion die Stadt aufgefordert, ein Konzept zur Arbeit der Wirtschaftsförderung vorzulegen. „Die Gewerbesteuereinnahmen

sind der mit Abstand wichtigste Einnahmeposten der Stadt. Deshalb müssen die Burgwedeler Betriebe gehegt und gepflegt

werden. Sie müssen erkennbar wertgeschätzt werden“, so der FDP-Fraktionsvorsitzende Ulrich Friedrich (FDP) in seiner

Begründung.

„Bislang fehlen auch Strategien für Expansionsmöglichkeiten sich entwickelnder Firmen am Standort Burgwedel. Und eine

kluge Wirtschaftsförderung muss natürlich Stadtentwicklungs- und Innenstadtkonzept ideenreich begleiten“, so Friedrich

weiter. „Von-Alten-Straße und die Fläche um den Markt müssen wieder das Gesicht Burgwedels werden. Da gibt’s noch sehr

viel zu tun“.

„Dass die Stadt den Antrag der FDP vollständig aufgegriffen hat und umsetzen will, zeigt, dass wir mit unserem Vorschlag

ins Schwarze getroffen haben“, ist auch Henrik Grabowski, Ortsbürgermeister von Oldhorst und FDP-Ratsmitglied,

überzeugt
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